



## Con una gran convocatoria que superó las 800 personas UNAP Sede Victoria realizó su esperada “Casa Abierta 2024”

**Con delegaciones de alumnos tanto de la comuna como de Angol, Traiguén, Purén, Collipulli, Lonquimay, Lautaro, Lumaco, Perquenco y Ercilla**

Cumpliendo y superando las expectativas, la “Casa Abierta 2024” de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria recibió a cerca de 870 personas provenientes de 18 establecimientos, tanto de la comuna como de Angol, Traiguén, Purén, Collipulli, Lonquimay, Lautaro, Lumaco, Perquenco y Ercilla; posicionando nuevamente a la Casa de Estudios como la opción formadora para la Educación Superior en la zona norte de La Araucanía.

Desarrollado durante dos días, el evento permitió visitar las múltiples dependen-



cias, laboratorios, salas especiales y otros recintos de la UNAP, además de conocer todo el abanico de carreras de Pregrado y técnicas, las que contaron con sus respectivos puestos informativos o stands en el Gimnasio, a fin de atraer el interés de los numerosos asistentes, orientando y aclarando las consultas de todos los interesados, algo evidenciado por los testimonios recogidos en ambas jornadas.

“Me pareció una actividad muy bonita”, comentó Cons-

tanza Quintana, de tercer año medio del Liceo María Aurora Guíñez Ramírez de Purén, “ya que los alumnos pudieron conocer la Universidad, sus áreas, las carreras de interés y todo lo que conlleva estar aquí. Por ejemplo, en cuanto a Enfermería, aprendí que desde segundo año se puede asistir a prácticas, además que la UNAP cuenta con nutricionistas, psicólogos y asistentes sociales que te pueden ayudar en todas las dudas que una tenga”, afirmó.

“Ha sido interesante y la actitud de las personas que trabajan aquí es muy buena”, destacó por su parte Joaquín Campos, de cuarto año medio del Colegio Wolfgang Amadeus Mozart de Collipulli, “ya que están dispuestos a responder las preguntas que uno tiene. Sobre todo, me gustó el área de la salud, como Enfermería, porque tuvimos la oportunidad de trabajar, haciendo RCP (Reanimación Cardiopulmonar) a los pacientes en forma de fantomas o muñecos”, señaló el joven.

“Sinceramente, me encantó”, aseguró Nicol Cañumir, también de cuarto año medio, pero del Liceo Bicentenario Polivalente de Lonquimay; “ha sido muy interesante ver todas las cosas que tienen porque, siendo sincera, yo nunca había ido a una universidad que tenga tantos lugares para prácticas. En especial me llamó la atención la sala de Párvulos, la que me dio la sensación muy bonita de ser una carre-

ra que voy a tener en mente”, manifestó.

“La experiencia ha sido bastante completa”, expresó Alonso Gatica, de cuarto año medio del Liceo Bicentenario Indómito de Purén, “por lo que me siento satisfecho. Hay varias opciones a las que uno puede recurrir en esta Casa Abierta, por lo que me ha parecido muy buena; me han llamado la atención las carreras que están dirigidas al área de la salud, como Kinesiología, Enfermería, Técnico de Nivel Superior en Enfermería y Psicología”, detalló.

Por último, Tania Riquelme, de cuarto año medio del Liceo Politécnico Juanita Fernández Solar de Angol, calificó la instancia como una visita positiva, “ya que nos influyen al tener más opciones para elegir nuestra carrera con las mejores condiciones posibles; lo que más me ha llamado la atención, ha sido el área de Párvulos y Prevención de Riesgos”, concluyó la alumna.